

## A bord d'un sous-marin un officier et deux marins blessés au cours d'une manœuvre

Cherbourg, 3 mars (dép. P. Parisien.)

Un exercice exécuté par l'escadrille de sous-marins venant de Rouen, sous le commandement du lieutenant de vaisseau Condenhavé, et par une section de l'escadrille B-1, composée d'hydravions *Goliath*, du centre de Chantereyne, a été marqué par un accident. Alors que les appareils volaient, au large du port de Barfleur, l'un d'eux fut contraint d'amerrir par mer houleuse et un courant violent. Témoin de l'accident, le sous-marin *Eurydice*, commandé par le lieutenant de vaisseau Chevillotte, se porta au secours de l'appareil et prit l'équipage à son bord. On s'apprêtait à passer du sous-marin une remorque à l'avion, et le lieutenant de vaisseau Chevillotte surveillait du pont la difficile manœuvre du treuil, lorsque soudain le câble vint heurter l'officier, un second maître et un matelot. Ils furent projetés sur le pont avec violence. Le commandant avait été happé par son manteau qui, heureusement, s'était déchiré et il ne reçut que quelques meurtrissures. Le second maître reçut également des contusions. Quant au matelot, nommé Pierre Lamache, de Barfleur, vingt et un ans, qui faisait sa première sortie à bord de l'*Eurydice*, il eut une jambe brisée et dut subir l'amputation.

Tandis que l'on pansait les blessés à bord de l'*Eurydice*, le sous-marin *Ariane*, qui, avec le *Dax*, se tenait près de l'appareil en panne et vide, tenta de passer une remorque au *Goliath*. Mais le câble se rompit et l'hydravion partit à la dérive. On l'a retrouvé sur les rochers de la côte. Une équipe a été envoyée par le centre de Chantereyne afin de récupérer le moteur et le matériel.